令和6年10月18日



主体的に学び、よく考える生徒 自主的に行動し、感性豊かな生徒 心身の健康と安全に努める生徒

文:校長 志村 征俊

峡南地区新人体育大会

10月3日(木)峡南地区新人体育大会卓球の部が本校の体育館を会場に開催されました。

1年生5名が参加し、これまでの練習の成果を発揮することができました。学園祭の取組が終わってから、少ない期間の中での取組でしたが、放課後は集中して練習に取り組む姿が見られました。11月の県新人戦に向けて更に力をつけてほしいと思います。

















雅楽演奏会

10月9日(水)身延山高校雅楽部の皆様をお招きして雅楽の鑑賞会と体験学習を行いました。

演奏は、古典音楽だけでなく、生徒にも馴染みのある「もののけ姫」も演奏していただき、古くから伝わる楽器の調べに聴き入りました。

その後は、貴重な楽器を実際に演奏させていた だきました。雅楽部の皆さんの優しく丁寧な指導 のおかげで、楽しく学ぶ姿が見られました。

高校生との交流を通して、様々なことを学ぶことができた貴重な時間となりました。



















身延山高校の皆様ありがとうございました。